

# Inondations sans précédent

Dossier de la rédaction de H2o  
April 2022

Des scènes d'apocalypse ont été provoquées par plusieurs jours de fortes pluies, surtout à Durban, ville côtière du KwaZulu-Natal. Un bilan macabre qui ne cesse d'évoluer, des ponts effondrés, des routes ébouffées, des habitants et des colliers prisonniers de la montée des eaux, des familles dévastées... À l'Afrique du Sud a été frappée par des inondations historiques, annoncent les autorités et les médias. Les précipitations records, qui ont atteint un niveau jamais connu depuis un demi-siècle, ont laissé derrière elles des paysages de champ de bataille.

Shivane Runghen, L'Express (Port Louis) - À l'Afrique